

## Nachrichten vom AC – Wals

# Trainingscamp in Umag

Der A.C. Wals reiste mit seinem gesamten Kader mit der Firma Marx-Reisen ins Trainingscamp nach Umag (CRO) um sich für die bevorstehenden Aufgaben in der österreichischen Ringer Bundesliga vorzubereiten. Mit an Bord waren auch die drei WM-Teilnehmer Philipp Crepaz, Amer Hrustanovic und Florian Marchl die Mitte September bei der Weltmeisterschaft in Istanbul erfolgreich waren, sich aber noch nicht für die Olympischen Spiele in London 2012 qualifizieren konnten. Sportdirektor Max Außerleitner sowie die beiden Trainer Hannes Haring und Lubos Cikel hatten ein abwechslungsreiches Programm zusam-



**Amer Hrustanovic**

war der mit dem 14. Platz bei der Weltmeisterschaft in Istanbul der erfolgreichste Starter des AC-Wals.

mengestellt, um die Mannschaft für die Bundesliga zusammenzuschweißen.



Die riesige Trainingsgruppe des AC-Wals beim Camp in Umag